

Il ne subsiste aujourd'hui à Géard que quelques ruines et la petite chapelle que l'on peut voir de la route, construite vers 1870 pour protéger l'autel de l'ancienne église.

C'est cet autel et ses trois statues qui sont le plus remarquables.

La chapelle aurait pu être détruite en 2007 lors de la vente de la prairie. Il était alors question que l'autel soit transféré en un autre lieu du département, avec les trois statues.

La mobilisation des membres de l'association et de la municipalité ont alors permis de préserver la chapelle, mais les statues sont parties.

C'est pour les récupérer et continuer à faire vivre la mémoire de Fontaine Géhard que nous appelons à une action solidaire et lançons une souscription.

Le retour des statues sur Châtillon sera le témoignage de notre volonté collective de préserver et de faire vivre le patrimoine de notre commune, ... ce qui fait son identité, ... notre cadre de vie.

En apportant votre participation quelle qu'elle soit, vous marquerez votre soutien à l'association et à ses initiatives.

Pour vous en remercier, vous bénéficierez participerez au tirage annuel des récompenses remises par l'Association.

Merci de votre soutien.

Contact : les [membres du bureau de l'association](#)